



# 轡の浦学園だより

No.7

2025年(令和7年)7月18日



## どんな夏休みにするかは、思いの強さでできます！ ～規則正しく、成長できる日々を過ごそう～

校庭では本格的にセミが鳴き始めました。学園から見える空もすっかり夏の雲に変わり、暑い夏の到来です。

子ども達は明日から夏休み、普段より時間にゆとりがあり、日頃できないことに挑戦してほしいです。勉強やスポーツ、趣味や特技など個々によって違いますが、どんな夏休みにするかは一人ひとりの思いにかかっています。しっかりと目的を持ち、元気の夏休み、挑戦する夏休みにしてほしいものです。

保護者の皆様、お子様と夏休みの生活についての計画を立て、規則正しい生活(福山市の生活習慣の7つの目標)に努めてください。特に、三点固定「就寝と起床」「勉強開始時間」を実行することで、生活にリズムができます。また、ゲームやスマートフォンの使用時間(目安は前期1時間以内、後期2時間以内)も決めましょう。脳科学では長時間の使用は、脳が疲れて集中力や記憶力、判断力が低下することがあるそうです。ぜひ、ご理解、ご協力をお願いいたします。



### ～部活動について～

熱中症対策として、今年度は部活動終了を午前9時30分とします。

また、予防には十分な睡眠と朝食が大切です。ぐっすりと眠ること、しっかりと朝食を食べ、水分と塩分を補給することに心掛けてください。



### ～個人懇談、三者懇談～

懇談では一人ひとりの努力や頑張り、できるようになったことなど、成長の視点を大切にします。他人と比較しながら良い・悪い、できる・できないではなく、一学期をじっくり振り返り、次の目標への意欲と展望が持てる時間にしたいと考えています。



### 子どもだけで泳ぐことは禁止です！

全国各地で水難事故がおきています。海や川では、大人と一緒に行動し、ライフジャケットを着用するなど命を守る行動をしましょう。

5・6年生は、体育科の授業で「着衣水泳」を行いました。服を着ての水中は動きづらいうことやペットボトルを使って浮く方法などを体験しました。命を守る方法を学びました。

## 1学期の学びを深めていく2学期へ

地域の方や企業、外部講師の先生方に支えられ、たくさんの学びがあった1学期でした。目的をもって、夏休みにしかできない経験や学びをし、2学期に元気に登校してください。

### チャレンジウィークの発表



8年生

7年生に向けて、チャレンジウィークで学んだことや経験したことを発表しました。



### 租税教室



6年生

税金が自分たちの身近な生活や学習を支えていることに気付くことができました。



### ようこそ美術館



4年生

福山美術館の企画展「ブルーの世界」「アートであそぼう」を鑑賞・体験し、本物に触れ充実した時間を過ごしました。



### 防災学習(地震・津波)



4年生

広島県みんなで減災推進課の方とVRで地震体験を行い、避難の時にどうするのかを考えました。



### 1学期終業式

1学期終業式を行いました。学園会役員からは、「行事を通して学園の絆が深まった1学期でした。目標をもった夏休みにし、これまでより一段階上を目指していきましょう。」と話しました。生活委員会からは5年生が夏休みに気を付ける生活習慣について話しました。9年生生徒が、「中学生の主張大会」で発表した内容を全校の前で堂々と発表しました。



学園会主催の「一人一羽折り鶴運動」



### 平和学習

日時: 8月21日(木) 10:30~11:30(全校登校日の3時間目)

※いつも通り8:25までに学校へ登校しましょう

場所: 轡交流館 大ホール

内容: 本川小学校で実際に行われた平和を考える授業、そこから生まれた絵本「いわたくんちのおばあちゃん」の岩田君のお母さんから戦争と平和についてのお話を聞きます。保護者の方も参加可能です。

※7/25(金)20:10~20:40 NHKでアニメが放送されます。ぜひご覧ください。